



COMMENT PASSER À
LA VITESSE SUPÉRIEURE DANS VOTRE
VIE SPIRITUELLE

Rolf J. Dietz

Comment passer à la vitesse supérieure dans votre vie spirituelle

La plupart du temps, nous avons une boîte de vitesses dans une voiture qui se compose de 4 ou 5 vitesses avant, une marche arrière et une vitesse point mort.

Marche arrière

Ce que j'ai appelé « réactionnisme » dans un autre chapitre, je le décris maintenant comme vivant selon le système du « petit enfant en nous qui veut plaire à ses parents ». Il s'agit de vivre selon les schémas qui ont été implantés en nous dans l'enfance, comme les peurs, notamment la peur d'être rejeté.

On nous apprend dès l'enfance que les gens qui ont plus de choses sont moins

susceptibles d'être rejetés. Ainsi, posséder une maison, une voiture, une montre en or, etc. semble vous rendre moins susceptible d'être rejeté. Bref, ce type de vie n'est pas le résultat d'une planification, mais naît de peurs et de traumatismes inconscients. Cela conduit la personne à ne pas être en mesure de voir la véritable raison de ses actes.

Ceux qui vivent pour plaire aux autres ne vivent pas, mais sont « vécus »

Point mort

Parvenir à guérir du traumatisme et de la peur et à en prendre conscience signifie « sortir la marche arrière et la mettre au point mort ». Cela fait partie du processus, mais la guérison n'est pas encore complète. La guérison con-

siste à « avancer » et à passer la première vitesse.

Les « quatre vitesses » du progrès spirituel

La 1ère vitesse – vos talents

Que puis-je faire pour avancer dans la vie spirituelle ? Tout le monde dans le monde a des talents et vous aussi. Les talents sont des compétences qui ne nécessitent ni la foi ni l'illumination du Saint-Esprit. Lorsque nous utilisons des talents, nous utilisons des ressources naturelles comme le bon sens et les compétences manuelles ou intellectuelles. N'attendez pas, commencez maintenant !

Le 2ème vitesse – les dons spirituels

Malheureusement, beaucoup restent coincés en première vitesse pour le

reste de leur vie parce qu'ils ne connaissent pas la différence entre talents et dons, parce qu'ils pensent que don et talent sont synonymes. Mais ce n'est pas le cas : ce sont des termes opposés. Il est impératif que vous compreniez la différence afin de pouvoir « passer au niveau supérieur » et passer au niveau spirituel suivant.

Bien sûr, le « talent » est une sorte de « don », un cadeau. Nos talents naturels ont été donnés par Dieu et sont donc des dons. C'est pourquoi nous disons que les « talents » sont des dons naturels et les « dons » sont des dons spirituels.

Une phrase que j'utilise habituellement pour expliquer ce problème difficile est :

Talent c'est ce que je fais pour Dieu.
"Don" c'est ce que Dieu fait
à travers moi.

J'ai répertorié les caractéristiques de ces compétences dans un tableau que vous pourrez observer de près. Comparez-les et comprenez clairement qu'ils sont opposés afin de pouvoir « passer au niveau supérieur ».

Les talents ne sont pas mauvais, mais ils sont comme la première marche d'une échelle. Ils sont un espace de formation à l'obéissance, mais toute formation vise quelque chose qui vient plus tard.

Talent	Don et vocation
C'est <u>naturel</u> don	C'est <u>spirituel</u> don
Vous le recevez à la naissance	On ne l'avait pas au début, mais cela nous est donné à un certain moment de notre vie d'adulte.
Tous les gens dans le monde en ont	Seuls les chrétiens nés de nouveau reçoivent
Il agit grâce à la puissance humaine.	Agit par la puissance du Saint-Esprit
Capacité à accomplir des tâches en faisant appel au bon sens et aux compétences manuelles	Capacité à accomplir des tâches grâce à la puissance de Dieu

Comment recevoir un don spirituel?

Priez et demandez à Dieu ce qu'il veut que vous fassiez.

Notez que Dieu ne vous dira jamais : « Je vous donne un don x », par exemple : « Je vous donne le don de l'évangélisation ». Non. Il ne le dit pas comme ça, mais il dit quelque chose comme : « Je veux que tu fasses (ci et cela) ». Dieu ne vous donne pas d'abord le don pour que vous puissiez accomplir la tâche, mais Il vous donne d'abord la tâche, et plus tard, lorsque vous obéissez et accomplissez la tâche, Il vous donne le don. On apprend à marcher en marchant. En d'autres termes, le don est la puissance que vous recevez en accomplissant la tâche qu'il vous a confiée.

S'il vous plaît, réalisez qu'il faut obéir pour recevoir le don spirituel.

Lorsque Dieu vous dit de faire quelque chose, vous pouvez répondre : « Seigneur, mais je ne sais pas comment faire ça parce que je n'ai pas le talent. » Il veut vous offrir un don et vous demande de faire quelque chose pour lequel vous n'avez pas Talent. La bonne réponse est de prier : « Seigneur, je n'ai aucun talent pour cela, mais parce que tu me l'as commandé, j'obéirai. » Et lorsque vous obéirez, vous réaliserez ce que signifie être utilisé par Dieu, être son instrument. Il vous donnera du pouvoir. Il guidera ta main et mettra des paroles dans ta bouche :

Simon lui répondit: «Maître, nous avons travaillé toute la nuit sans rien prendre; mais sur ta parole, je jetteai les filets.» (Luc 5:5)

Certaines personnes, confrontées au thème des dons, disent: « J'ai le sentiment Dieu veut que je fasse (ci et cela) parce que j'ai du talent pour cela." S'il vous plaît, faites attention : vous devriez utiliser vos talents, c'est génial ! Si l'église ou quelqu'un a besoin de l'aide de vos talents, faites-le ! Mais arrêtez de confondre les talents. et des dons spirituels!

Lorsque vous recevez un commandement divin, vous ne pensez pas : « J'ai le sentiment... » ou « Il me semble... ». Au contraire, après de nombreuses heures de prière et de supplication, vous recevez dans votre cœur une certitude absolue sur ce que Dieu veut : « Utilise-moi, Seigneur !

Je peux témoigner que c'est merveilleux d'être un outil de Dieu, un instrument

de miracles. Mais il y a aussi un côté « dangereux » à cela : lorsque vous priez : « Dieu, utilise-moi ! vous lui donnez le pouvoir d'intervenir dans votre vie. À partir de ce moment, des choses inattendues, nouvelles, stimulantes et difficiles vont se produire.

Obéir n'est pas facile. Dieu teste votre obéissance en vous demandant de faire des choses auxquelles vous n'êtes pas habitué et dont vous n'êtes pas sûr d'être capable. À ce stade, beaucoup prennent du recul, reculant de peur parce qu'ils ne comprennent pas comment fonctionne ce processus, comment recevoir des dons.

Imaginons que quelqu'un apprend à conduire une voiture et que l'instructeur lui demande de mettre la voiture en deuxième vitesse. La voiture va

beaucoup plus vite et la personne prend peur, freine, s'arrête et dit : "Je renonce au permis de conduire, c'est très dangereux. Je vais plutôt marcher." Cette personne de l'exemple abandonne les moyens de transport dont disposent les titulaires du permis de conduire à cause d'une petite frayeur. Quelle honte! Si quelque chose d'inattendu se produit dans votre vie, n'ayez pas peur. Vous pouvez dire au moniteur : "Cher maître, j'avais un peu peur. Laisse-moi respirer, nous continuerons demain. S'il te plaît, sois patient avec moi." N'abandonne pas!

Un cadeau est toujours une tâche

Soyez courageux et assumez la responsabilité qui accompagne la réception des dons, et vous grandirez spirituellement.

Bien qu'un don soit une responsabilité donnée par Dieu, avoir un don ne vous donne pas le droit de manquer de respect envers les dirigeants de l'Église. Priez, et le Seigneur lui-même vous ouvrira les portes pour trouver des espaces où vous pourrez exercer vos dons, à l'intérieur ou à l'extérieur des quatre murs de l'église.

Ne vous attendez pas à ce que les autres comprennent ou approuvent votre don, mais allez-y ! Obéissez à Dieu.

La 3ème vitesse – une vocation, une vocation

« Vocation » est le mot que j'utilise pour parler des dons spirituels énumérés dans Éphésiens 4 : 11 (appel à être missionnaire, évangéliste, conseiller et enseignant de la Bible dans l'Église). Ces

dons spirituels suivent le même principe que les dons spirituels de deuxième vitesse, à la différence qu'en gros, les dons spirituels sont plus sporadiques, alors qu'une vocation est permanent et de longue durée.

La 4ème vitesse – Un poste ou une fonction (diacre, ancien ou pasteur/ chef d'église)

Lorsque les dirigeants de l'Église reconnaissent qu'une personne a un appel, ils l'invitent souvent à occuper l'un des trois types de postes au sein de l'Église. Notez que la 4ème vitesse est généralement passée après la 3ème vitesse. Cela signifie que l'on obtient généralement un poste seulement après avoir exercé son appel spirituel.

Dans le tableau suivant, je compare les dons et vocations avec des objets :

Dons et vocations	Fonction
Peinture	Cadre
Muscles	Squelette
Argent	Portefeuille
Eau	Tuyau
Fleur	Vase

Veuillez reconnaître que ce sont des paires qui se complètent. Les dons et les vocations apportent la vie spirituelle à l'Église, tandis que les fonctions sont les outils par lesquels les dons spirituels sont « canalisés » pour l'édification. Un exemple de ceci est dans l'église de Corinthe, où chacun voulait utiliser ses dons, mais ils se marchaient sur les pieds. Il fallait donc organiser les interactions pour que tous puissent s'édifier.

Les positions dans l'église dont parle la Bible ¹sont comme un squelette qui permet aux muscles de travailler, ou comme un vase qui contient une plante, ou un cadre autour d'un tableau.

Qu'est-ce qui est le plus important : un don ou une fonction? Les deux côtés de la table sont importants. Cependant, si nous y regardons de plus près, nous voyons que le côté « don et vocation » est la partie « vivante » de le tableau. Il est problématique d'aspirer à une fonction sans avoir de vocation, car ce serait comme un vase sans fleur, un cadre sans tableau.

Sans fonctions
l'église serait le chaos.

1 Diacres, anciens et pasteurs (grecs, évêques)

Sans dons ni vocations,
elle est morte.

Penser qu'on puisse se passer de dons et de vocations et s'appuyer uniquement sur des talents et des fonctions serait comme un squelette sans muscles.

Exercer ses talents est fatigant. Exercer une fonction est fatigant. Sans le pouvoir du don et de la vocation, les talents et les fonctions deviennent un fardeau au fil du temps.

Trouver vos dons et votre vocation, c'est comme regarder le plan de votre vie. Cela signifie recevoir la révélation sur le plan de votre existence. Cela signifie être un instrument de Dieu et expérimenter quotidiennement ses miracles.

Dans quelle « vitesse » êtes-vous actuellement ?

Cet article est un chapitre d'un livre que je publierai bientôt. Si vous avez aimé, transmettez-le ! 

Envoyez vos commentaires à
rolfjdietz@mail.de

Mon site internet : www.rolfjdietz.de

Ou visitez-moi sur Facebook

Pour recevoir des messages de ma part, écrivez-moi sur WhatsApp en cliquant sur :

[https://api.whatsapp.com/send?
phone=4917639852148&text=I
%20want%20to%20get%20devotions](https://api.whatsapp.com/send?phone=4917639852148&text=I%20want%20to%20get%20devotions)

Ou ajoutez-moi : 0049 0176 39852148

Rolf J. Dietz : théologien, missiologue, pasteur et auteur.